
Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

CNPJ 31.803.125/0001-83

REQ/GAB/JMR N°. 471/2007
Em, 26 de Novembro de 2007.

JOSÉ MARIA ROVETTA,Vereador, signatário deste,
no uso de suas atribuições legais, requer à Mesa, após ouvido o Plenário,
que seja encaminhado expediente ao Exmo. Sr. Edival José Petri, DD.
Prefeito Municipal, o seguinte pedido de providência, por onde solicita de
sua Exa. o que segue:

1-Que a Prefeitura Municipal de Anchieta adote uma política de
reflorestamento em nosso município para que haja uma maior
preservação de nossos rios.

2 - Que seja feito estudo de viabilidade, para a criação da guarda florestal
do município, com a finalidade de preservação de mananciais verdes, que
com as constantes queimadas estão desaparecendo com prejuízos
incalculáveis e que caso não seja tomado medidas neste sentido, poderá
prejudicar o nosso povo num futuro bem próximo.
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Plenário Ulisses Guimarães, 26 de Novembro de 2007.
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